<u>Kuchenprojekt der 4. Klassen –</u>

Ein Erfolgsrezept an der Quirin-Regler-Grundschule

Wie bereits in den vergangenen Jahren verwöhnten uns unsere Viertklässler auch wieder mit diesem Jahr selbstin gebackenem Kuchen und vielen anderen Köstlichkeiten. An drei Donnerstagen im Februar unsere Aula kaum war wiederzuerkennen, denn die Tische bogen sich förmlich unter den Leckereien, die die Bäckerinnen und Bäcker gemeinsam mit ihren Eltern gezaubert hatten.





Sowohl Kinder als auch Lehrerinnen ließen es sich schmecken und das daran dass Beste war. Kuchenessen in diesem Fall auch noch einem guten Zweck diente: Jeder Euro, den wir gemeinsam "ernaschten" kommt einem Straßenkinderprojekt im Senegal (https://strassenkinderzugute senegal.de/).

In diesem Jahr nahmen unsere Viertklässler den sensationellen Betrag von 1100 Euro ein und helfen dadurch, dass Kindern und Jugendlichen im Senegal Bildung zu Teil werden kann.



Wir sagen Herzlichen Dank an alle Bäckerinnen und Bäcker, an ihre Eltern für die Unterstützung und insbesondere auch an Frau Hirtreiter, die dieses Projekt ins Leben gerufen und organisiert hat! Ein großes Dankeschön geht aber natürlich auch an alle, die diese großartige Spende erst möglich gemacht haben, indem sie fleißig Kuchen gegessen und zum Teil sogar freiwillig gespendet haben.



Claudia Rauch